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Hausse droits de douanes sur les engrais russes
Question écrite n° 3812

Texte de la question

M. Loïc Kervran interroge Mme la ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire sur la position de la
France vis-à-vis de la proposition de la Commission européenne de taxer les importations d'engrais russes. La
Commission a adopté le 28 janvier 2025 une proposition visant à augmenter les droits de douanes sur les
engrais venant de Russie. Aujourd'hui une part significative des engrais utilisés par les agriculteurs français
vient de ce pays et seraient donc concernés par l'impact de la taxe proposée par la Commission. Il existe un
risque important de renchérissement de ces matières essentielles aux agriculteurs français alors que les
trésoreries sont déjà tendues. Aussi, il aimerait connaître la position officielle de la France sur la proposition de
la Commission et les éventuelles mesures visant à développer la production nationale d'engrais et à
accompagner les agriculteurs dans la période de transition.
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